

Medienmitteilung 1. Januar 2023 / kw

# Geburtenrekord und Neujahrsbaby 2023

**Das Emmentaler Neujahrsbaby ist ein Junge: Levio Bannwart aus Mattstetten kam um 15.05 Uhr am 1. Januar in Burgdorf auf die Welt. Mit insgesamt 880 Geburten schliesst das Spital Emmental das Jahr 2022 mit einem Geburtenrekord ab.**

Levio kam am 1. Januar 2023 um 15.05 Uhr auf der Geburtsabteilung des Spitals Emmental in Burgdorf zur Welt. Der Junge wog bei der Geburt 3650 g und misst 50 cm. Mutter und Kind sind wohlauf. Für die Familie Bannwart ist Levio das zweite Kind.

## Geburtenrekord letzten Jahr

Das Jahr 2022 war für die Geburtshilfe-Abteilung des Spitals Emmental erneut ein Rekordjahr: 866 Kinder, 421 Mädchen und 445 Jungen, erblickten hier im vergangenen Jahr das Licht der Welt, ein Junge kam zudem im Spital in Langnau zur Welt. Hinzu kommen die 13 Kinder, die im Geburtshaus Emmental geboren wurden. Dieses hat im letzten Sommer den Betrieb aufgenommen; es wird selbstständig von Hebammen geleitet und ist im Spital Emmental integriert. Insgesamt wurden demnach 880 Kinder im Spital Emmental geboren.

Die Geburten-Statistik des Spitals Emmental im Detail (inkl. Geburtshaus – GH)

Jahr	2018	2019	2020	2021	2022	GH 2022
<b>Geburten</b>	677	736	707	825	867	13
Mädchen	337	383	351	393	421	4
Knaben	340	353	356	432	446	9
Zwillingspaare	4	9	7	7	12	

*Bildlegende:*

*Das Emmentaler Neujahrsbaby Levio mit seinen glücklichen Eltern und seiner Schwester.  
(Foto: [zvq](#))*

*Auskünfte für Medien:*

*Dr. med. Matthias Scheidegger, Chefarzt Gynäkologie/Geburtshilfe, erreichbar via  
Diensthebamme, Tel. 034 421 24 80*